

Le 8 février 2019

Communiqué de Presse

La mobilisation a payé : Alain JUPPÉ suspend la dénomination d'une rue « Frantz FANON », à Bordeaux

La grande mobilisation lancée à l'initiative du Cercle algérianiste, a porté ses fruits : la Mairie de Bordeaux sursoit à la dénomination d'une rue « Frantz FANON », français passé au FLN, et qui appela, avec Jean-Paul SARTRE, au meurtre des Français d'Algérie, dans son ouvrage *Les Damnés de la Terre*.

Il faut rappeler que les élus bordelais avaient voté à la quasi-unanimité, cette décision, argumentée par le fait que Frantz FANON était « un homme à la pensée dénuée de tout dogmatisme, motivé par un engagement radical pour la fraternité universelle, l'amour de l'égalité et de la justice ».

La justification du terrorisme et l'assassinat des Français d'Algérie, étaient en fait les réels fondements de la pensée et de l'action de Frantz FANON.

Le Maire de Bordeaux a décidé de geler cette décision et de commander un mémoire à l'ancien recteur de l'Académie de Bordeaux, Jean-Pierre POUSSOU.

Nous voulons voir dans cette décision, une manière de sortir d'une impasse qui conduisait à donner en exemple, un homme qui combattait contre son pays.

Le Cercle algérianiste, et les milliers de personnes de tous horizons qui ont tenu à exprimer leur profonde réprobation à Alain JUPPÉ, entendent demeurer vigilants sur la suite qui sera donnée à cette affaire, et n'hésiteront bien évidemment pas, à mobiliser à nouveau leurs compatriotes, pour empêcher qu'une initiative aussi nauséabonde ne vienne insulter la mémoire des victimes du terrorisme.

Thierry ROLANDO
Président national du Cercle algérianiste